



**Anträge zum Erlass von Außenbereichssatzungen  
-Sachstandsbericht-**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	Ö	21.04.2010	Kenntnisnahme

Bei den noch nicht entschiedenen Anträgen über den Erlass von Außenbereichssatzungen stellt sich der aktuelle Sachstand wie folgt dar:

Bochen:                   ⇒   Antragsteller arbeitet weiter an Lösungsmöglichkeiten zur Erfüllung der Kriterienliste. Es wird eine Klärung bis zur Sitzung am 30.06.2010 erwartet, um dann auch einen entsprechenden Einleitungsbeschluss zu fassen.

Dellweg:                   ⇒   Zurzeit kein kurzfristiger Bauwunsch, jedoch mittelfristig erkennbar. Antragsteller haben bereits im Dorf entsprechende Vereinbarungen zur Umsetzung geschlossen.

Wüstenhof:               ⇒   Ein Satzungsverfahren erscheint vorstellbar. Es hat daher zwischenzeitlich ein Gespräch mit den Antragstellern gegeben über den weiteren Ablauf. Der Antragsteller überprüft zunächst, ob sein Bauvorhaben eine Aussicht auf Genehmigungsfähigkeit bei den zu beteiligenden externen Fachbehörden haben wird. Sollten dort keine unüberwindbaren Hindernisse gesehen werden, wird der Antragsteller weiter an der Erfüllung der Kriterienliste arbeiten. Konkretisierung wird bis Ende Juni erwartet.

Oberkemmerich:         ⇒   Es hat zwischenzeitlich ein Gespräch mit dem Antragsteller gegeben, indem die Thematik und die Voraussetzungen sowie ein möglicher Werdegang erläutert wurden. Der Antragsteller prüft derzeit die Möglichkeiten zur Erfüllung der Anforderungen an die Infrastruktur. Konkretisierung wird bis Ende Juni erwartet.

Zwischenzeitlich erfolgten bei der Verwaltung auch weitere informelle Nachfragen (mündlich) über die Möglichkeit des Erlasses von neuen Außenbereichssatzungen. Konkrete Anträge sind daraus bisher nicht erwachsen.